

Monsieur l'abbé Beaubien, curé du Sault-au-Récollet, dans son histoire de la paroisse, a fourni tous les documents pour bien prouver, ce nous semble, que non seulement la sainte messe a été célébrée sur les bords de la rivière Des Prairies le 24 juin 1615, mais que de



La scène de la première messe à la Rivière Des Prairies, près du Bout-de-l'Île.

plus ce fut la première messe dite dans la Nouvelle-France (l'Acadie exceptée).

Nous n'avons pas, ici, à mettre sous les yeux du lecteur ces pages si fortement documentées; nous renvoyons à l'histoire du Sault-au-Récollet ceux qui veulent de longs détails. Pour nous, nous acceptons l'opinion de l'abbé Beaubien.